

brennpunkt

Im Blitzlicht

Ganz im Zeichen des Wassers

Im Rahmen eines Brunnenfestes wurde nun in Beisein zahlreicher geladener Gäste das Kunstwerk von Künstlerin Patricia Karg am Marktplatz der Schwazer StadtGalerien feierlich seiner Bestimmung übergeben.

Investor Günther Berghofer konnte dabei viel Prominenz aus Politik und Wirtschaft, wie die Vize-Bgm. LAbg. Martin Wex und Michael Kirchmair, Alt-Bgm. Hubert Danzl, StR Ingrid Schlierenzauer oder GR Walter Egger, begrüßen.

Die Segnung des eindrucksvollen Kunstwerkes in Rot nahm der Guardian des Schwazer Franziskanerklosters Pater Wolfhard Würmer vor. Der Festakt wurde musikalisch von der Knappenmusik Schwaz begleitet und für die kulinarischen Highlights sorgte das Team vom „Marktplatz“.

Der Brunnen der Tiroler Bildhauerin und Malerin Patricia Karg besteht aus 24 sich nach oben verjüngenden roten Stahlbauteilen und führt den Niveaursatz am Platz entlang. Die Künstlerin zu ihrem Werk:

„Das Kunstwerk beschreibt einen Entwicklungsprozess. Wie ein Tag wächst und wie er sich neigt, wie eine Epoche aufsteigt und sie sich in ihrer Art unschenkt oder ein Leben seinen Lauf geht.“



Der Investor und seine Künstlerin: Günther Berghofer mit Bildhauerin und Malerin Patricia Karg.

Fotos: Dietmar Walpoth



Stolz auf ihr Brunnen-Kunstwerk, Patricia Karg.



Vom Kunstwerk beeindruckt waren Vize-Bgm. LAbg. Martin Wex, Alt-Bgm. Hubert Danzl, Vize-Bgm. Michael Kirchmair mit Miriam.



Architekt Lutz Karg begleitete seine Tochter Patricia.



Die Knappenmusik sorgte für eine festliche Umrahmung.



Charly verwöhnte die Gäste mit kulinarischen Highlights.



Guardian Pater Wolfhard Würmer nahm die Segnung vor.



Perfekte Organisatorin: Center-Managerin Daniela Schlemmer.

